

Turquía y Egipto

16 días • 2 país • 12 ciudades

Turquía y Egipto

Estambul, Ankara, Capadocia, Pamukkale, Éfeso, Kusadasi, El Cairo, Luxor. Esna, Edfu, Kom Ombo, Asuán

Tarifa desde

\$ 1.695 dólares

Precio por persona en acomodación doble

Salidas: Viernes

(Valido desde el 01 de Abril de 2025 al 28 Febrero de 2026)

Itinerario

Día 01 Llegada – Estambul- Viernes

Bienvenido a Türkiye, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias.

Llegada en vuelo internacional al espectacular Aeropuerto de Estambul (IST). Inaugurado en abril de 2019, hoy es el más grande de Europa, y uno de los más grandes del mundo. Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro en la puerta 8 de salida. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. Llegada y acomodación. Tiempo libre para descansar. Nota: En caso de no encontrar a nuestros representantes en el punto de encuentro, deberán entrar en contacto con nuestro número de emergencias.

Día 02 Estambul

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional: "**PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO**"- **Usd 100 por persona**- Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

Nota: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo a las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

Día 03 Estambul

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional **“JOYAS DE CONSTANTINOPLA” (incluye almuerzo en restaurante de comida típica)- Usd 140 por persona** - Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) para una excursión en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía, construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento. Nota: Para el ingreso a la Santa Sofía consultar suplemento.

Día 04 Estambul - Ankara - Capadocia

Desayuno "lunch-box" y salida temprano (aprox. a las 6:00 - horario a ser confirmado por el guía) hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Cena en el hotel. Alojamiento.

Día 05 Capadocia

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Programas opcionales en Capadocia: "NOCHE TURCA"- USD 80 POR PERSONA- Presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales; **"JEEP SAFARI" – USD 80 POR PERSONA -** aventura por los valles místicos de la región con paradas para tomar las mejores fotos; **"PASEO EN GLOBO" – SE VENDE EN DESTINO-** temprano por la mañana para admirar uno de los más bellos paisajes de la tierra.

Día 06 Capadocia – Pamukkale

Desayuno. Salida aprox. a las 06:00h (horario a ser confirmado por el guía) hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los numerosos templos y lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que tenía una capacidad para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento como un destino popular de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, crearon terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Pamukkale y Hierápolis se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. La región es conocida también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Cena en el hotel. Alojamiento.

Día 07 Pamukkale – Selçuk – Izmir/ Kuşadası – Vuelo - Estambul

Desayuno. Salida aprox. a las 08:00h (horario a ser confirmado por el guía) para visitar Casa de María, situada en una colina cercana. Este lugar es venerado por ser la última morada de la madre de Jesús, quien, según la tradición cristiana, pasó sus últimos años en Éfeso bajo el cuidado del apóstol Juan. Hoy en día, la casa es un importante lugar de peregrinación tanto para cristianos como para musulmanes, quienes la consideran un sitio sagrado. Pasaremos por Selçuk, para una visita panorámica en esa ciudad que tiene rica historia, apreciando el castillo otomano, la basílica de San Juan y al Templo de Artemisa que ha consagrado Efeso como un importante centro religioso y cultural de la antigüedad (entradas no incluidas). Continuaremos la visita en un showroom especializado en piezas de cuero, donde se podrá apreciar productos con alta calidad, hechos con piel de carnero y famosos por sus piezas ligeras. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de regreso a Estambul (Vuelo incluido). Alojamiento.

Nota: El hospedaje podrá ser en Izmir o Kuşadası dependiendo de la temporada.

Día 08 Estambul

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad por su cuenta. Alojamiento

Día 09 Estambul – El Cairo

Desayuno. Traslado al Aeropuerto (IST) para tomar su vuelo (**no incluido**) hacia El Cairo. Llegada al Aeropuerto Internacional de El Cairo, asistencia de habla hispana en el aeropuerto por parte de nuestro representante antes del control de pasaportes. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 10 El Cairo

Desayuno. Medio día de visitas a las Tres Pirámides de Guiza; Keops, Kefrén y Micerinos, a la Eterna Esfinge y al Templo del Valle de Kefrén "no incluye entrada al interior de las Pirámides". Tarde libre, posibilidad de realizar visita opcional a la Necrópolis de Saqqara y la Ciudad de Menfis, Capital del Imperio Antiguo. Por la noche, posibilidad de realizar visita opcional al Espectáculo de Luz y Sonido en las Pirámides de Guiza. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 11 El Cairo / Luxor

Media Pensión. Día libre, O se puede volar directo a Luxor. Por la mañana, posibilidad de realizar visita opcional de día completo a la ciudad de El Cairo; al Museo Egipcio de Arte Faraónico, a la Ciudadela de Saladino con su Mezquita de Alabastro de Muhammad Ali, al Barrio Copto y al Mercado de Khan el Khalili. Por la tarde, traslado al Aeropuerto Internacional de El Cairo y vuelo doméstico con destino a Luxor. Llegada a Luxor. Traslado al barco. Noche a bordo.

Día 12 Luxor / Esna / Edfu

Pensión Completa. Por la mañana, visita a la Orilla Oriental en Luxor; a los Templos de Luxor y Karnak. Por la tarde, posibilidad de realizar visita opcional a la Orilla Occidental en Luxor; a la Necrópolis de Tebas; al Valle de los Reyes, al Templo Funerario de la Reina Hatshepsut conocido como El-Deir El-Bahari, y a los Colosos de Memnon. A la hora prevista, zarparemos hacia Esna. Cruzaremos la Esclusa de Esna y continuaremos la navegación hacia Edfu. Noche a bordo.

Día 13 Edfu / Kom Ombo / Asuán

Pensión Completa. Llegada a Edfu y visita al Templo de Edfu dedicado al dios Horus. Navegación hacia Kom Ombo. Llegada a Kom Ombo y visita al Templo de Kom Ombo el único dedicado a dos divinidades: El dios Sobek con cabeza de cocodrilo y el dios Haroeris con cabeza de halcón. Navegación hacia Asuán. Noche a bordo.

Día 14 Asuán

Pensión Completa. Por la mañana, posibilidad de realizar excursión opcional a los famosos Templos de Abu Simbel. También, se emprenderá un paseo en una Faluca por el Río Nilo (típicos veleros egipcios) desde donde podremos admirar y disfrutar de una visita panorámica al Mausoleo del Agha Khan, a la Isla Elefantina y al Jardín Botánico. A continuación, visita a la Alta Presa de Asuán y al Templo de Filae. Noche a bordo.

Día 15 Asuán / El Cairo

Desayuno y desembarque. A la hora determinada, traslado al Aeropuerto Internacional de Asuán y vuelo doméstico de vuelta a El Cairo. Llegada a El Cairo. Traslado al hotel. Por la noche, posibilidad de realizar visita opcional de Cena Buffet con Espectáculo en un barco por el Río Nilo. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 16 El Cairo / Regreso

Desayuno. A la hora prevista, traslado al Aeropuerto Internacional de El Cairo, asistencia de habla hispana en el aeropuerto por parte de nuestro representante. Fin de Nuestros Servicios.

Fin de nuestros servicios

Itinerario sujeto a cambios sin afectar el contenido del mismo

Tarifas por persona en dólares:

01 Abril 2025 al 30 Sept 2025

En habitación doble 1.695 \$

01 Octubre 2025 al 28 Feb 2026

En habitación doble 1.795 \$

Supl. Eventos, por persona:

Turquía

Supl. Fin de año Salida

31/diciembre 210 \$

Egipto

Semana Santa 12 – 28 Abril de 2025 100 \$

Diciembre 21 al 07 Enero/ 2026 (Navidades) 250 \$

Incluye:

Turquía

- Hoteles 4* y/o 5* de acuerdo a la categoría elegida
- Guía de habla hispana
- Alimentación, entradas y visitas de acuerdo al mencionado en el programa
- Todos los traslados previstos en vehículos con aire-acondicionado.
- 07 Desayunos, 03 Cenas
- Vuelos domésticos: IZMIR - ESTAMBUL (Precio sujeto a cambios // Política de equipaje 15kg por pax)

Egipto

- 03 Noches de hotel en El Cairo según categoría en régimen de alojamiento y desayuno.
- 04 Noches a bordo de crucero por el Río Nilo según categoría en régimen de pensión completa sin bebidas.
- Medio día de visitas a las Tres Pirámides de Guiza, a la Eterna Esfinge y al Templo del Valle de Kefrén.
- Las visitas incluidas del crucero:-
- En Luxor: La Orilla Oriental; los Templos de Luxor y Karnak.
- En Edfu: El Templo de Edfu.
- En Kom Ombo: El Templo de Kom Ombo.
- En Asuán: Un Paseo en una Faluca, la Alta Presa y el Templo de Filae.
- Los vuelos domésticos << CAI – LXR / ASW – CAI >>. (Nota 1: Los horarios de los vuelos domésticos dependen de las visitas confirmadas y la disponibilidad).

- (Nota 2: Tenemos el derecho del cambio en el orden de las visitas según los horarios de los vuelos domésticos).
- Asistencia de habla hispana a la llegada O de la salida en los Aeropuertos y durante todos los traslados a/de los hoteles O al/del crucero O a/de los Aeropuertos.
- Guía egiptólogo de habla hispana durante todas las visitas.
- Todos los traslados se realizan en coches con A/C.

No incluye:

- Tiquetes aéreos no detallados.
- Boleto aéreo Estambul-Cairo
- Visado de entrada a Egipto 40 US \$ por persona "Pago en Destino".
- Propinas durante el crucero 5*Estándar 45 US \$, 5*Superior 60 US \$ y 5*Lujo 80 US \$ por persona "Pago en Destino/Excepto el Guía".
- La Orilla Occidental en Luxor; el Valle de los Reyes, el Templo Funerario de la Reina Hatshepsut "El-Deir El-Bahari" y los Colosos de Memnón "Visita opcional".
- Gastos personales.
- Alimentación no detallada en el itinerario.
- Bebidas durante las comidas y en general.
- Propinas obligatorias de 45 USD por persona en Turquía.
- Propina para el guía se entrega según criterio, se sugiere 20 USD por persona.
- Ningún servicio no especificado.
- Suplemento Fin de Año para salidas que tengan el 31 de diciembre, consultar.
- Excursiones o tours opcionales.
- Impuestos hoteleros, se pagan directamente en el hotel
- Tarjeta de asistencia médica.
- Cualquier gasto no especificado en el programa (almuerzos, refrigerios, bebidas, lavandería, internet, llamadas telefónicas, exceso de equipaje, entre otros).
- 3% cargo administrativo

CIUDAD	HOTEL
ESTAMBUL	GONEN HOTEL; CLARION MAHMUTBEY ; GORRION HOTEL ; HILTON GARDEN INN AIRPORT ; RAMADA PLAZA BY WYNDHAM ATAKOY ; WINDSOR BAYRAMPASA ; NOVA PLAZA PRIME ; ROYAL STAY PALACE ; HAMPTON BY ZEYTUNBURNU ; GOLDEN TULIP OR SIMILAR

CAPADOCIA	SIGNATURE SPA; SIGNATURE GARDEN AVANOS ; AVRASYA HOTEL ; PERISSIA HOTEL ; BURCU KAYA HOTEL ; ALTINÖZ OTEL ; CRYSTAL KAYMAKLI ; ALP HOTEL OR SIMILAR
PAMUKKALE	ADEMPIRA TERMAL; LYCUS RIVER TERMAL ; HIERAPARK HOTEL ; RICHMOND ; HIEPARK ; POLAT THERMAL ; SIGNATURE THERMAL OR SIMILAR
EL CAIRO	BARCELÓ PYRAMIDS / O SWISS INN/ O THE OASIS
CRUCERO NILO	M/S PRINCESS SARAH // O M/S BEAU RIVAGE II/ O M/S RADAMIS II

Hoteles previstos o similares:

Notas:

- * El hotel de Estambul está ubicado en la periferia.
- * Fechas que podrán tener el itinerario cambiado debido a los festivos locales
- *